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学校長の話 

 

 

校長先生のお話をお聞きしながら、２学期の学習、たくさんの行事

や給食などを振り返りました。 

また年末にあたり令和５年うさぎ年を総括して「成長したと自分で

感じるところは努力の結果」であり、PDCAサイクルで次の目標を立

ててまたがんばっていきましょうとお話しいただきました。 
 

               

保原のイルミネーションを見ると、豊かな気持ちになりますね！ 

教務部から 
 

第２学期の 

成績について 

生徒指導部から 
 

冬季休業中の 

生徒心得について 


